

Sinfónica del Tec con el Mariachi Vargas



Astrid Uribe y Alejandro Ruiz | Campus Querétaro

La orquesta sinfónica del Tecnológico de Monterrey en conjunto con el Mariachi Vargas de Tecalitlán, ofreció un concierto en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez de la ciudad de Querétaro presentando temas de los compositores mexicanos más importantes del siglo pasado.

La idea de hacer la colaboración junto con la orquesta sinfónica fue porque el año pasado habían hecho un concierto con ellos logrando una química muy bonita entre los músicos. Con 15 integrantes nos demostraron que son los que llevan la bandera de la alegría de México a todo el mundo junto con sus temas inéditos de La Bikina, Sabes una cosa y el Son de la Negra.

“Siempre que se escucha el son de la Negra se escucha México y al escucharse México se escucha el Mariachi Vargas” Además que es una de las canciones que no debe faltar en un concierto.

En esta carrera el Mariachi ha buscado estar a la vanguardia en diferentes aspectos, tanto en ofrecer conciertos de calidad y al mismo tiempo hacer que las personas sigan escuchando la música mexicana, ya que el género actualmente está muy escaso en cantantes de música mexicana.

“Es una responsabilidad llevar el Mariachi Vargas a todas partes del mundo y poder representar dignamente a nuestro país [...] lo que el Mariachi Vargas ha hecho por más de 120 años, ahora

somos la 6ta generación y estamos muy contentos de representar a nuestro país”

El concierto inició con la sinfónica del Tec calentando al público ofreciendo una exquisita interpretación del Huapango de Moncayo antes de darle la bienvenida al Mariachi Vargas quien fue recibido con eufóricos aplausos, gritos y chiflidos del público.

El Mariachi mantuvo prendido al público durante las dos horas de presentación. Al terminar cada canción parecía que los aplausos nunca acabarían y hacían en el lugar una atmósfera que erizaba la piel; aún más cuando interpretaron el tema México en la piel de Luis Miguel.

Se vivió una noche espectacular en la capital Queretana, poniendo en alto a México y el nombre de nuestra institución. Posteriormente la orquesta y el mariachi ofrecieron conciertos en Monterrey, Torreón y finalizaron en Saltillo.



/>>



▷▷